

LA PAGINA DEL SAMURAI



La puso en su sitio

* Quien pidió la palabra tratando de apaciguar los ánimos de la legisladora Doris 'portátil' Sánchez, la que le solicitó una interrupción a Valenzuela.



Julia siguió en sus trece y le contestó que no le iba a dar la palabra hasta que terminara de hablar. Una vez que concluyó, Valenzuela abandonó indignada la sesión. Bien Julia.

Que lo investiguen

* Ayer fue día de denuncias. Otro que aportó su granito de arena fue el congresista Gilberto Díaz Peralta, quien pidió a la Comisión de Gobiernos Locales, que preside Rosa Florián, se conforme un grupo de trabajo para investigar al alcalde de Arequipa, Yamil Romero. "Romero ava-

ló un presupuesto para iluminación de 63 mil soles, el cual no fue revisado por la Gerencia de Proyectos. Asimismo la empresa ganadora Aureum SAC utilizaba a otras dos empresas proveedoras para facturar doblemente la obra en general", denunció Díaz Peralta.



Julia recargada

* Sin duda, quien ayer dio bastante para el comentario positivo fue la congresista de la chakana Julia Valenzuela, quien se las cantó claritas y directas al presidente de la Comisión de Educación, Gonzalo Jiménez.

Fue durante la sesión de ese grupo de trabajo que veía las denuncias sobre corrupción en las UGEL de Lima.

"Vemos las UGEL cuando todos sabemos que la columna vertebral de la corrupción empieza en el propio ministerio", le dijo a Jiménez Dioses.



Maletéo a Ferrero

* El quinto vicepresidente del Congreso, Michael Martínez, señaló que el Grupo Parlamentario Democrático Independiente (GPD) apoyará la moción de interpelación presentada por el Apra contra el premier, Carlos Ferrero, ya que éste no hizo caso a la invitación que le cursaron para que se presentara voluntariamente ante el Congreso.

"Las últimas declaraciones de Ferrero fueron de tipo confrontacional. Ha dicho que mientras no le llegue una invitación no irá al Congreso. Muy bien, creo que el camino más correcto es decirle aquí está tu interpelación, a grado o fuerza tendrá que comparecer", dijo un molesto Martínez.

El 'gordo' se paso

* Durante su presentación en la Comisión del Levantamiento del Fuero Parlamentario, que preside Pepe Luchó Delgado, el 'gordo' Alfredo González soltó otra de sus inmortales frases cuando hizo sus descargos por el caso de los bochornosos sucesos del Monumental.

"Cuando intenté esustariar con meter el carro al Estadio, entonces fueron los de Grecco los que me abrieron la puerta", dijo ante la sonrisa general de los periodistas que recordaban las imágenes de González rompiendo la reja con el carro. ¡Ayayay, Alfredo!



Necesitan apoyo

* Frente a los diversos comentarios sobre los beneficios generados por el TLC con EE.UU., el presidente de la Comisión de Descentralización del Congreso, Jaime Velásquez Rodríguez, dijo que el Estado debe apoyar al sector microempresario para que pueda cumplir adecuadamente con las demandas del TLC.

"Por más inconvenientes que existan con respecto al TLC, creo que el Perú ya está ganando al tener un tratado con los EE.UU. Nos está dando miedo el no poder cumplir con los pedidos del extranjero que son muchísimos porque de lo contrario tendríamos un TLC sin qué vender", indicó Velásquez.



También para Gloria

* Siguiendo con sus verdades, la congresista enfiló sus baterías contra Gloria Helfer, a quien le dijo claramente que haciendo libritos sobre la corrupción no se hacía nada.

"Hay que tomar medidas concretas para combatir esta lacra", dijo. Como se recuerda, hace tiempo Valenzuela propuso formar un grupo de trabajo que investigue la corrupción en todo el sector Educación y nadie respaldó su propuesta.



Kuennen premiado

* Los ancashinos demostraron su agradecimiento con el congresista Kuennen Francaza otorgándole un plato recordatorio por su aporte en la defensa del sector productivo nacional.

Francaza agradeció el gesto de los ancashinos y se comprometió a seguir apoyándolos.

